

Vendredi 23 Janvier 2009

**ROMORANTIN**

**DUO Harmonica et guitare à la médiathèque**

Il y a des instruments qui apparaissent, puis disparaissent, au gré des modes. Mais ils revivent pour une chanson ou plusieurs concerts. L'harmonica est de ceux-là. Jean-Claude Debreyer est un amoureux de cet instrument.

Diatonique ou chromatique, petit ou grand, simple ou multiple, il en a des dizaines dont il joue en virtuose. La médiathèque Jacques-Thyraud l'accueillait au milieu des CD, dans ces rencontres qui permettent de découvrir les instruments de

musique. Il était accompagné par Christophe Minier, guitariste pour le duo musical de « Musique à l'étage », samedi.